

LE PROCUREUR GÉNÉRAL

Paris, le 18 novembre 2015

N/Référence : 2015/460/JCM/ALD/BEB

Monsieur le procureur général,
Cher Anders,

Je tiens à vous exprimer toute ma gratitude pour le message de soutien que vous m'avez fait parvenir lundi, dont j'assurerai la diffusion auprès du plus grand nombre de Français, qu'ils soient ou non magistrats.

La solidarité que vous nous témoignez aujourd'hui, tout comme l'assistance que vous nous offrez dans la lutte contre ce phénomène abject qui se joue des frontières étatiques, sont perçues par nous tous comme une aide extrêmement précieuse, et confirment une fois encore, l'excellence des relations et de la coopération judiciaire existant entre nos deux pays.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le procureur général, cher Anders, l'expression de ma toute meilleure considération. *et de votre amical souvenir.*

Jean-Claude MARIN



Monsieur Anders Perklev
Procureur général
Swedish Prosecution Authority
Box 5553
114 85 STOCKHOLM
SWEDEN